
 	  SickBoy hat Folgendes geschrieben:			  Nein, das lohnt sich nicht.

Beste Grüße	

Hi,

ich mein gar nicht finanziell, sondern dass es eben die entsprechende Zielgruppe liest. Der Beitrag zielt auf
Schopenhauer ab, das versteht ergo nur derjenige, der Schopenhauer gelesen hat oder kennt. Über Facbook
erreichen Beiträge ja leicht mal 50.000 Views, aber da sind dann nur wenige die halt den Inhalt wirklich
verstehen. Ich vermute mal, dass gebildete Menschen eher irgendwo anders nach Ideen suchen, d.h. die
Frage ob man da eher diese erreicht. 

LG

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Der einfache Mann und das Genie

Geschrieben am 26.02.2020 von Immanu3l
im Deutschen Schriftstellerforum
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